
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

Voerde, 16.05.2021 

 

 
Antrag der Fraktion Bündnis 90 / die Grünen Voerde  

„Einrichtung einer Sportfläche für Jugendliche“ 

 

Sehr geehrter Bürgermeister Haarmann, 

 

in Voerde besteht ein Mangel an attraktiv gestalteten Flächen für Jugendliche.  

 

Uns haben mehrere Anfragen junger Menschen in unserer Stadt erreicht, die Vorschläge 

zur Beseitigung dieses Mangels enthielten. Diese Anregungen und Ideen möchten wir mit 

diesem Antrag aufgreifen.  

 

Insbesondere nach nunmehr bald 1,5 Jahren Pandemie ist es wichtig, in unserer Stadt 

vermehrt Räume der Begegnung und des öffentlichen Lebens zu schaffen. Die Menschen 

wieder in Bewegung zu bringen, ist wichtig für Körper und Geist nach dieser langen Zeit der 

Zurückhaltung und Einschränkung. Und auch ohne Corona gilt allgemein: Wer sich bewegt, 

hat ein besseres Leben. Doch dafür braucht es Flächen.  

 

Wir beantragen daher:  

Die Verwaltung möge die Möglichkeiten zur Errichtung einer öffentlichen Sportfläche 

in Voerde prüfen und dem Rat zur Entscheidung vorlegen. 

 
Stefan Meiners 

Fraktionssprecher 

Rathausplatz 20 

46562 Voerde 

 

 

Herrn  

Bürgermeister Haarmann 

 

Per E-Mail: 

fraktionsantraege@voerde.de 

 



 

 

 

Kernstück dieses Parks sollte ein „Outdoorgym“ sein, weitere mögliche Elemente könnten 

sein: 

• Ein Skatepark,  

• ein Bolzplatz,  

• ein Beachvolleyballfeld,  

• Grillplätze,  

• ein Spielplatz oder ähnliches 

• Trinkwasserspender  

 

Eine zentrale Lage in Voerde wäre wünschenswert, beispielsweise In der Nähe des 

Freibads und Haus Voerde. Erstrebenswert wäre außerdem ein Zugang zu (öffentlichen) 

Toiletten sowie die Nähe zu einem Kiosk, bzw. zu einer Immobilie, die von potenziellen 

Kioskbetreibern angemietet werden könnte.  

 

Gerne kann unser Antrag gemeinsam mit dem SPD-Antrag auf Errichtung einer Boule-

Fläche vom 06.05.2021 behandelt werden, der seinerseits auf unseren ursprünglichen 

Antrag vom 31.03.2021 aufbaut. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Stefan Meiner     Ralf Dickman 

Fraktionssprecher     Ratsherr 


